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CAUSERIE ET INFOS  

Les thèmes que je n'ai pas eu le temps d'aborder.  

- C'est l'opportunité qui crée le larron !  

- Comment ils avaient préparé les masses psychologiquement avec leur catastrophisme 
climatique...  

- Coup d'Etat planétaire à froid, c'est génial s'écrie la réaction !  

- Un virus au secours de la crise du capitalisme, ô soit béni le diable !  

- Un virus pour remodeler certains secteurs économiques sur le marché mondial, une chance à 
saisir !  

- Un virus au secours du Green New Deal, quel bonheur !  

- Les peuples n’avaient pas peur du maléfique CO2, ils tremblent devant le coronavirus, bien fait !  

- Au détriment de l'activité économique, de vos déplacements, de vos distractions, re-bien fait pour 
vous !  

- Un test à l'échelle mondiale pour tester la résistance des peuples à leur propagande, pour mieux 
la briser par la suite...  

- Vont-ils produire un remake de la psychologie de masse du fascisme... ou son contraire ? Ils ont 
misé sur le premier scénario. Attention, n'est pas d'extrême droite forcément ceux auxquels on 
pense.  

Quel délire !  

On les chasse du pouvoir oui ou non ? C'est le moment ou jamais, non ?  

Je vous laisse, je dois aller prendre un nouveau bain de foule ou faire le plein de virus au marché 
de Pondichéry. A plus tard... peut-être !  

pages au format pdf  

Le mot du jour : Un épiphénomène ou un non-évènement.  

Pour mieux diffuser la terreur en Inde, dorénavant quand vous téléphonez, vous entendez une voix 
vous prodiguant des conseils pour vous prémunir contre le coronavirus, délirant ! 43 décès pour 1, 
350 milliard d'habitants, moins que pendant la dernière mousson dans le petit district où j'habite.  

Ils ont désigné un virus parmi tant d'autres, fabriqué ou non c'est une autre question, et ils ont 
décidé que tout le monde devrait en parler et le craindre, exactement comme le CO2.  
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La pandémie est leur créature monstrueuse, un tour d'illusionnistes sordides et criminels, car en 
réalité elle n'a pas plus d'existence que les miracles.  

La preuve en est que s'ils n'avaient pas volontairement concentré l'attention de la population sur 
les 31 décès causés par ce coronavirus en France, personne ne s'en serait davantage préoccupé 
que les 371personnes (chiffre datant de quelques jours à actualiser) déjà décédées de la grippe 
saisonnière depuis le début de l'année.  

Ceux qui refusent de l'admettre sont des crétins finis, des déséquilibrés mentaux, ils sont atteints 
d'une crise de schizophrénie aigue à laquelle ils ont été préparée depuis des décennies ou alors 
ce sont de dangereux manipulateurs professionnels sans scrupules, principes ou morale.  

Ils n'en parlent pas, ce virus est confiné en Afrique !  

- La fièvre Lassa, une endémie silencieuse et meurtrière - LeFigaro.fr 9 mars 2020  

Présente dans plusieurs pays d’Afrique occidentale, cette maladie méconnue proche d’Ebola tue 
plusieurs milliers de personnes chaque année. LeFigaro.fr 9 mars 2020  

C’est le 35e décès dans le centre (A Owo, dans le sud-ouest du Nigeria) depuis le début de 
l’année. Treize autres personnes sont mortes aux urgences avant même leur prise en charge. 
Depuis janvier, les médecins ont enregistré 633 cas suspects et les admissions continuent de 
s’enchaîner à un rythme infernal. 684 proches de patients sont aussi surveillés de près. À travers 
le reste du pays, au moins 132 personnes ont déjà succombé à la maladie.  

D’après les modélisations de l’OMS, on estime que cette fièvre, endémique dans toute l’Afrique 
occidentale, touche tous les ans de 100 000 à 300 000 personnes et en tue jusqu’à 6000 au 
Liberia, en Sierra Leone et en Guinée dont plusieurs centaines, rien qu’au Nigeria, avec une 
prévalence de cas à Owo, Irrua et Abakaliki, zones pauvres et rurales au sud du pays. «Et 
combien meurent avant même d’arriver jusqu’à nous ou de manière confidentielle en diffusant le 
virus autour d’elles?» s’inquiète Jackson Katembo, coordinateur de l’ONG ALIMA qui opère sur le 
terrain depuis fin 2017. Et les bilans ne cessent d’augmenter, du simple au double d’une année à 
l’autre. «Nous vivons l’épidémie la plus grave que nous avons connue jusqu’à présent», s’inquiète 
aussi Olufemi Ayodeji, responsable de la riposte à Owo. À titre de comparaison, Ebola aurait tué 
entre 11 000 et 20 000 personnes depuis 2013 selon les différentes estimations. Soit deux fois 
moins.  

Le ratio de mortalité des cas confirmés est ainsi selon les différentes souches entre 15 et 60%, 
contre 90% pour Ebola. Là où vous avez 9 chances sur 10 de mourir d’Ebola, vous n’en avez 
«que» 2 à 6 sur 10 avec Lassa, si tant est que vous développiez des symptômes. «Le problème 
avec cette maladie, c’est que commercialement, ça n’intéresse pas grand monde parce que le 
marché est principalement ouest-africain et que même au Nigeria, elle affecte surtout les gens qui 
vivent en dessous du seuil de pauvreté», déplore le docteur Chikwe Iihekweazu, directeur du 
Nigerian Center for Disease Control, organisme officiel de santé chargé de la surveillance et de la 
mise en place de réponses d’urgence, «c’est une maladie typiquement africaine, on ne se 
bouscule pas au portillon pour financer de la recherche». LeFigaro.fr 9 mars 2020  

 

Quand ils vous narrent comment la situation a évolué en Syrie depuis 2011 et pourquoi, et que 
vous écoutez la manière dont ils présentent ce coronavirus depuis son hypothétique origine et son 
développement, immédiatement vous vous apercevez qu'ils recourent exactement au même 
discours fabriqué, frauduleux. On en fournira quelques exemples plus loin.  
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En attendant, le virus de la connerie a encore de beaux jours devant elle !  

- Coronavirus : le plus grand rassemblement de "Schtroumpfs" à Landerneau provoque la colère 
en Italie - Franceinfo 10 mars 2020  

Patrick Leclerc, maire divers droite de Landerneau, près de Brest. Corps et visages peints en bleu, 
bonnets blancs sur la tête, 3.549 personnes s'étaient grimées en "Schtroumpfs", célèbres 
personnages de l'auteur belge Peyo, pour battre le record du plus grand rassemblement de 
"Schtroumpfs" du monde. Franceinfo 10 mars 2020  

Démagogie contre pédagogie ou l'éloge de la loi de la com.  

- Coronavirus : la com sans faute d'Olivier Véran - lepoint.fr 10 mars 2020  

La réaction passe à l'offensive : Une du Point : Ceux qui croient en la France (malgré la CGT)  

Voilà qui fait littéralement jouir ces psychopathes.  

- Coronavirus : Macron avertit que l'épidémie n'en est qu'à son "tout début" en France - BFMTV 10 
mars 2020  

Réaction virale.  

- La diffusion du « Point » en hausse - LePoint.fr 10 mars 2020  

2019 a vu la « diffusion France payée » du « Point » augmenter de 1,55 %. Et la vente au numéro 
progresse en ce début de 2020. LePoint.fr 10 mars 2020  

Qui a dit ou le comble du cynisme ?  

- "Je regarde avec une certaine circonspection la situation. C'est plutôt le moment de faire des 
bonnes affaires en Bourse aujourd'hui"  

Réponse : Agnès Pannier-Runacher, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Economie sur 
CNews. Franceinfo 10 mars 2020  

Commentaires d'internautes.  

- "Le cynisme fait bon ménage avec la bêtise ; confondre l'économie réelle avec la spéculation 
boursière c'est prouver la parfaite schizophrénie dont sont atteint ceux qui prétendent diriger 
économie du pays."  

LVOG - Pas la "bêtise", s'il ne s'agissait que de cela, on s'en accommoderait, la pourriture ! Et ils 
ne confondent rien, c'est vous qui êtes dans la confusion en ne mesurant pas le degré de 
monstruosité dont ils sont capables, et vous êtes loin d'être le seul dans ce cas-là, hélas !  

Vous saviez qu'avec des si tout était possible, dorénavant sachez qu'avec des "mais", des 
"et" ou des "sauf" rien n'est impossible !  

- Coronavirus : l'article à lire pour tout comprendre au Covid-19 (et ne pas paniquer) - 
Franceinfo  
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LVOG - Dans cet article Franceinfo faisait les questions et les réponses à la manière d'un 
prédicateur.  

L'exercice ne consistait ni à vous aider à mieux comprendre ce qui se passe actuellement ni à 
vous rassurer, bien au contraire. Comme ils n'allaient pas vous le dire, on s'est chargé de le faire à 
leur place.  

Franceinfo - Est-ce que je peux mourir du coronavirus ?  

- C'est possible, mais tout le monde n'est pas sur un pied d'égalité face à la maladie.  

- Mais l'âge ne fait pas tout.  

LVOG - Vous pouvez en mourir quel que soit votre âge, ce qu'il fallait retenir.  

Franceinfo - Peut-on guérir du coronavirus Covid-19 ?  

- Oui ! La guérison concerne même la majorité des cas.  

LVOG - En réalité dans 98 ou 99% des cas. Alors pourquoi le minimiser, c'est rassurant, 
apparemment cela les contrarie.  

Le Dr Cua, infectiologue du CHU de Nice, préfère rassurer : « 99% des patients qui auront le 
Coronavirus vont guérir, bien sûr un mort sur 100 c’est un mort de trop, mais ce n’est pas un virus 
qui va décimer la population, on connait ce virus », précise le médecin.  

https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-99-des-patients-guerissent-rassure-un-
infectiologue-du-chu-de-nice-
1582657278?fbclid=IwAR0Qj0PQ3wMMBjOJs6CatGhLFCLohKAtzhydTM7FpjvbDibdw9K9fK33G1
M  

Franceinfo - Un traitement contre le paludisme, la chloroquine, a montré des signes d'efficacité 
contre ce coronavirus...  

LVOG - Vous avez deviné la suite, bravo !  

Franceinfo - mais des experts appellent à la prudence en l'absence d'études plus poussées et en 
raison de ses effets indésirables qui peuvent être graves.  

LVOG - Donc vaut mieux éviter la chloroquine et prendre le risque de mourir, foi "des experts" ! 
Pas parmi les plus éminent, le professeur Didier Raoult par exemple, non, ils préfèrent ceux des 
plateaux de télévision rémunérés pour distiller la bonne parole du régime.  

Franceinfo - Existe-t-il un vaccin ?  

- Non...  

LVOG - Vous vous marrez parce que vous avez deviné la suite.  

Franceinfo - mais des chercheurs du monde entier y travaillent.  

LVOG - Et d'où pourrait provenir ce vaccin, devinez, d'un seul pays, on vous met sur la piste.  
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Franceinfo - Aux Etats-Unis, le vice-président Mike Pence, qui coordonne la lutte contre l'épidémie, 
a annoncé début mars qu'un traitement pourrait être disponible "d'ici l'été ou le début de 
l'automne", et que les premiers essais cliniques pour un vaccin pourraient avoir lieu "dans les six 
prochaines semaines".  

LVOG - Finalement  

Franceinfo - Rien de bien méchant sur le papier  

LVOG - Ouf ! Eh pas si vite !  

Franceinfo - sauf que ce virus est plus contagieux que celui de la grippe...  

LVOG - Et la boucle de leur discours viral bien enrobé est bouclée.  

L'information à peine rendue publique, ainsi que l'espoir qui va avec, qu'elle est dézinguée !  

- Deuxième cas mondial de guérison d'un patient atteint du VIH : la méthode utilisée "n'est 
pas transposable", selon le directeur de l'agence nationale de recherche sur le SIDA. - 
Franceinfo 10 mars 2020  

Un patient atteint du VIH, ayant bénéficié d'une greffe de cellules souches, est "guéri". C'est le 
deuxième malade à se remettre de cette maladie, ont annoncé ses médecins mardi 10 mars.  

Malheureusement, cette méthode "n'est pas transposable" sur tous les patients, a expliqué sur 
franceinfo le Professeur François Dabis, directeur de l’agence nationale de recherche sur le SIDA 
(ANRS).  

LVOG - Quelle crédibilité peut-on lui accorder ? Commençons par la question orientée qui tue :  

Franceinfo - Le patient a reçu un traitement particulier et très lourd. Peut-il convenir à tous les 
malades ?  

LVOG - La réponse est suggérée dans la question : Non. C'était là qu'ils voulaient en venir, cette 
méthode ou ce traitement c'est du bidon, un coup de bol...  

François Dabis - Bien évidemment pas. Il se trouve que les personnes qui vivent avec le VIH ont 
souvent un risque de cancer. Ce patient avait fait un cancer. On l'a traité pour ce cancer et au 
cours de ce traitement on a fait disparaître le VIH...  

Franceinfo - Pendant ces trois ans d'observation, est-ce qu'il y a eu des complications ?  

LVOG - La réponse est suggérée dans la seconde question : Oui. C'est imparable en cas de 
traitement lourd, donc cette méthode ou ce traitement doit être écarté ou ne comptez pas dessus.  

François Dabis - C'est un patient qui a eu des complications dues au traitement du cancer comme 
cela arrive de temps en temps. Ceci n'est absolument pas transposable et il n'est pas raisonnable 
d'envisager chez les patients qui auront spontanément des cancers et le VIH un traitement de ce 
type.  

LVOG - Fermez le banc, ne comptez pas bénéficier de ce traitement, il "n'est absolument pas 
transposable" pour ce marchand de mort subite. Ce qu'on retenu, c'est son quasi déni "des 
complications dues au traitement du cancer" qui interviennent chez la totalité des patients, certes à 
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des degrés divers, mais qui en conserveront des séquelles durant des années ou le restant de leur 
vie.  

Franceinfo - Cette greffe de cellule souche venait de personnes ayant une résistance au VIH. C'est 
donc possible ?  

François Dabis - Absolument. C'est connu depuis pas mal de temps.  

LVOG - Alors pourquoi recourir à cette méthode. Là il va vous expliquer que la manipulation de 
virus présente "un danger immense ", mieux encore, "aucun chercheur ne va s'engager" dans 
cette voie, quand on sait que des milliers de chercheurs manipulent des virus quotidiennement 
dans le monde, plus particulièrement aux Etats-Unis, on a compris sous quelle influence 
idéologique il est.  

Franceinfo - Recréer ces cellules en laboratoire est-il envisageable ?  

François Dabis - Non. Ce serait un danger immense et sur lequel aucun organisme de recherche 
et aucun chercheur ne va s'engager. Mais la rémission, la guérison du VIH, c'est une piste sur 
laquelle on travaille même si cette méthode n'est pas la solution.  

LVOG - Vraiment ? Lire plus loin comment notamment le professeur japonais Kawaoka manipule 
des virus très dangereux en laboratoire.  

Il ne faut surtout pas qu'un traitement efficace voie le jour, devinez pourquoi. Monstrueux.  

La rumeur venue des chiottes des réseaux sociaux.  

Un internaute.  

- L’écho que j’ai par des gens qui travaillent à la Timone, c’est que le mec est un mégalo complet 
prêt à tout et n’importe quoi pour être célèbre, et qu’il n’en est pas à son coup d’essai. Son 
obsession est le prix Nobel de médecine. Les études menées auraient a priori démontré 
l’inefficacité de ce traitement.  

D’ailleurs, je ne vois pas pourquoi utiliser ce médicament iraient) l’encontre des intérêts des 
groupes pharmaceutiques en général. Si des chercheurs publics démontrent son efficacité anti 
C.V., L’industrie pharma pourraient le vendre en plus grande quantité sans avoir à assumer des 
coûts de R & D et de test. De ce coté-là c’est le public qui régale.  

Pas très crédible cette histoire ...  

Réponse d'un internaute.  

- La chloroquine n’est pas brevetable, donc sans marge conséquente pour big pharma. Et désolé, 
j’ai quelques compétences en biologie et la chloroquine fonctionne tout à fait comme il le dit.  

LVOG - Depuis un certain temps exposer toute simplement la réalité des faits, c'était faire dans le 
complotisme, mais cela pourrait rapidement changer après cet épisode de trop, c'est tout le mal 
qu'on se souhaite...  
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Comment se transmet le coronavirus ? Principalement par la propagande de l'Etat et les 
ondes médiatiques.  

Une contrevérité qui revient en boucle.  

- "Cette grippe est cependant particulière car le virus est une forme nouvelle de coronavirus dont 
personne n’est donc immunisé" mythesmanciesetmathematiques.wordpress.com 9 mars 2020  

LVOG - Si personne n'était immunisé, toute personne qui serait porteuse de ce virus serait au 
mieux infectée, au pire vouée à décéder, on est bien d'accord. Or, ce n'est pas le cas puisque 
l'immense majorité de la population est composée de porteurs sains, qui possèdent des anticorps 
qui remplissent la fonction de défenses immunitaires pour empêcher le virus de ce propager dans 
leur corps, plus précisément les voies respiratoires. On peut même ajouter que ces anticorps 
parviennent à bloquer aussi l'activité de bactéries qui pourraient les contaminer à cette occasion.  

Ce que révèle aussi cette monstrueuse imposture, c'est l'absence totale de confiance des gens en 
eux-mêmes, au point d'ignorer qu'ils ont heureusement développé des anticorps, quel que soit leur 
statut sur l'échelle sociale, c'est ce qu'on constate aussi ici et qui est le plus préoccupant....  

Autre contrevérité.  

- En Corée du Sud : "Il y a beaucoup plus de jeunes infectés de moins de 30 ans dans les 
données officielles." huffingtonpost.fr 9 mars 2020  

Faux, la Corée du Sud est le seul pays au monde à avoir entrepris de tester l'ensemble de la 
population, il ressort de ces tests de dépistage en cours que les Coréens sont porteurs de ce virus 
toutes générations confondues, ce qui ne signifie pas pour autant qu'ils soient tous infectés, parmi 
eux la plupart sont des porteurs sains, donc confusion dans cet article aux relents alarmistes 
comme il se doit.  

A vérifier.  

- En Chine ils utilisent la vitamine C à très haute dose pour soigner les cas critique avec de très 
bons résultats https://m.youtube.com/watch?v=6-elCYFhqJs  

Ils conseillent de prendre un gramme par jour pour s’en prémunir.  

Une très très mauvaise nouvelle !  

Coronavirus : vers une sortie de crise ?  

https://www.youtube.com/watch?v=8L6ehRif-v8&feature=emb_title  

https://www.youtube.com/watch?v=7N1y4Kv8B2I  

Pr Didier Raoult, Directeur de l'IHU Méditerranée Infection Pr Jean-Marc Rolain, Professeur de 
pharmacie  

BFMTV, le pire virus médiatique !  

Chloroquine/Épidémie de coronavirus: itws de Patrick Pelloux, des Prs Didier Raoult/Olivier 
Bouchaud (BFMTV)  
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https://www.youtube.com/watch?v=enm5nFJOT48  

Commentaires d'internautes.  

1- "Didier Raoult, 'le coronavirus n'est pas plus dangereux que la grippe saisonnière!' Mais il faut à 
tout prix affoler des gens, créer la peur et ensuite injecter le poison qu'il faut. L'arbre qui cache la 
forêt!  

2- "La chloroquine fonctionne, mais ils ne veulent pas la prescrire. Donc ils veulent répandre cette 
épidémie..."  

3- "Le problème c'est que la molécule ne coûte rien! Et cà ça n'arrange pas le business!"  

4- "Le monde médical, politique et les médias sont tellement corrompus par l'industrie 
pharmaceutique aux mains des hedge-funds que tout est possible."  

5- "Vous demandez des explications au Pr Raoult , éminent microbiologiste et ensuite vous 
interrogez Mr Pelloux, pour savoir si ce qu'a dit cet éminent chercheur est exact ! Mais vous êtes 
tombés sur la tête !  

Ce Pelloux a une compétence de généraliste, avez-vous au moins regardé le parcours 
professionnel du Pr Raoult, c'est tellement impressionnant que ça donne le vertige."  

6- "Le professeur Raoult est un des plus grand expert mondial en épidémiologie bactérienne et 
virus et BFM après l’interview pose la question « est ce que la chloroquine est efficace contre le 
coronavirus « vous êtes débiles ou quoi ?"  

7- "Un médecin très censé et optimiste, face à des journalistes propagandistes à la botte du 
gouvernement qui par tous les moyens veulent continuer à propager la peur et un climat 
anxiogène dans le pays. Pathétique."  

8- "Alors qu'au fond et comme c'est très simplement expliqué par le premier intervenant, il ne s'agit 
absolument pas d'un traitement qui serait "miraculeux" mais simplement efficace, et surtout pas 
cher."  

9- Olivier Bouchaud et Peloux n'arrivent pas aux doigts de pieds du professeur Raoult en terme de 
savoir, de science et d'honnêteté intellectuelle.  

Une honte ces journalistes  

10- Faut-il croire un professeur mondialement connu ? toujours en activité, un président 
d'association de médecin urgentiste et un chef de service et la propagande, j'ai choisi le premier 
qui me parait le plus crédible  

11- Non seulement il y a la Chloroquine qui est efficace, mais aussi la quercitine qui est une 
flavonoïde présente dans les pommes, oignons, le thé (noir et vert) ainsi que les légumes verts à 
feuilles, les haricots et les agrumes. L'agenda du nouvel ordre est bouleversé par les produits 
naturels disponibles ! Et ouste les profits des labos pharmaceutiques.  
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Mise au point.  

- Coronavirus : où en est la médecine ? - entelekheia.fr 6 mars 2020  

Pour démêler le vrai du faux dans la crise du Covid-19, qui est également une « infodémie » où 
des avis plus ou moins autorisés et des fausses informations circulent à grande vitesse, nous 
avons mis les petits plats dans les grands en convoquant l’avis de l’expert N°1 mondial en 
maladies infectieuses, le professeur Didier Raoult, de l’IHU Méditerranée-Infection (hôpital de la 
Timone à Marseille).  

Dans les quatre brèves vidéos qui suivent, il répond à des questions fondamentales sur la 
pandémie actuelle.  

Et pour commencer, apprenons à faire la différence entre un véritable expert médical et un « 
expert » de plateau de télévision à l’aide de l’outil Expertscape, qui les classe par ordre de 
reconnaissance au niveau mondial.  

Pourquoi les Chinois se tromperaient-ils ?  

https://www.youtube.com/watch?v=mJl2nPHAo2g  

Coronavirus, vers une sortie de crise ?  

Le professeur Didier Raoult parle d’un traitement actif contre les coronavirus et le SARS, la 
chloroquine. C’était le 25 février dernier.  

https://www.youtube.com/watch?v=8L6ehRif-v8  

Coronavirus : Traitement ? Vaccin ?  

Sur la différence de mentalité entre la Chine et l’Occident : alors qu’ici, toute nouvelle maladie doit 
appeler de longues recherches sur un nouveau traitement ou un nouveau vaccin, la Chine est 
beaucoup plus pragmatique en testant des molécules déjà connues et immédiatement disponibles 
sur le marché, dans une approche dénommée « repositioning » (repositionnement).  

Coronavirus : traitement ? Vaccin ?  

https://www.youtube.com/watch?v=7N1y4Kv8B2I  

Chloroquine : Pourquoi tant de haine ?  

Malgré son activité contre le SARS et le nouveau coronavirus, la chloroquine n’a pas bonne 
presse. Pourquoi ? Réponse et en bonus, tour d’horizon des autres traitements en phase de tests 
les plus prometteurs.  

Chloroquine : pourquoi tant de haine ?  

https://www.youtube.com/watch?v=TaV6sj8TuWQ  

(Source : entelekheia.fr 6 mars 2020)  

- Pourquoi personne n’écoute l’expert mondial des virus qui dit qu’un traitement simple 
contre le Covid-19 existe ? - Réseau International - legrandsoir.info 9 mars 2020  
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Les réactions à la vidéo mise en ligne le mardi 25 février par l’IHU de Marseille et intitulée à 
l’origine « Coronavirus : Fin de partie », annonçant qu’un traitement avait été trouvé et démontré 
comme efficace contre le Covid-19, n’ont été que faiblement relayées par les médias, voire ont 
suscité de la suspicion de la part d’autres médecins interrogés. Pourtant Didier Raoult, chercheur 
biologiste et professeur de microbiologie est considéré comme le premier expert mondial quant 
aux maladies infectieuses. Il a monté en 1983 son propre laboratoire, « l’Unité des Rickettsies », 
spécialisé dans la culture des bactéries intracellulaires, laboratoire qui comprend maintenant plus 
de 400 personnes. Le monde à l’envers ?  

Mensonges et manipulation  

4 mars 2020  

Après l’enthousiasme affiché par ce professeur, qui exerce depuis plus de 30 ans, on aurait pu 
s’attendre à une déferlante de titres annonçant la nouvelle, ou, à tout le moins, que ce traitement 
soit évoqué lors des points infos des journaux. Mais non, c’est quasiment silence radio. Alors 
pourquoi ?  

En fait il semble qu’il y ait plusieurs points qui aillent à l’encontre des intérêts des « maîtres du 
monde ».  

Une crise d’égo ?  

Tout d’abord l’étude n’a pas été effectuée par les États-Unis ou l’Europe, mais par les Chinois. Ces 
derniers ayant publié leurs résultats en Chine, et pas dans une prestigieuse revue à comité de 
lecture occidentale, l’étude est perçue avec dédain. Pourtant Raoult, qui explique avoir par le 
passé travaillé avec la Chine, explique qu’aujourd’hui que les meilleurs experts sont là-bas et qu’ils 
ont simplement dépassé le reste du monde. En ce sens, il faut bien admettre qu’il navigue à 
contre-courant et qu’il semble faire fi des considérations politiques sans crainte de mettre son 
statut en jeu par ses déclarations. Gageons qu’il s’appuie sur son expérience pour faire confiance 
à l’étude chinoise. Quand on connaît un sujet, on repère facilement les indices pour estimer qu’un 
principe peut être pris en considération ou pas.  

Ensuite, comme il l’explique, il n’est lui-même pas parisien, seulement marseillais. Il lui est donc 
interdit de donner de leçon aux élites. C’est comme ça, on est en France, c’est le jacobinisme. Et il 
existe des gardiens pour faire respecter l’ordre.  

« Que pensez-vous de la théorie qui émerge depuis quelques jours selon laquelle la chloroquine 
permettrait de traiter le coronavirus ?  

Non, c’est faux. Il n’y a aucun résultat probant dans ce sens pour l’instant ».  

– Docteur Bertrand Galichon, chef adjoint du service des urgences de l’hôpital Lariboisière à Paris. 
Source : l’Incorrect 28 février  

Notons que ce docteur continue en disant « Je crois en tout cas que cette épidémie n’est ni la 
première ni la dernière et qu’une psychose déraisonnée se met en place. Il suffit de prendre les 
transports à Paris pour le constater. » Ah vraiment ? Pourtant, presque personne ne porte de 
masque dans le métro et le RER parisiens. Pour être tout à fait exact, il y en a parfois, mais 
vraiment rarement, et quand c’est le cas, cela ne concerne qu’une ou deux personnes. Alors, c’est 
quoi ces affirmations ?  
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Les docteurs parisiens dont Raoult se moque en viennent à demander une étude en labo puis 
clinique, que justement les Chinois viennent de terminer au pas de charge, sur 100 patients avec 
groupe de contrôle... Est-ce de l’ignorance ou du mépris ?  

Un traitement qui ne rapporte rien  

Le but du système de santé n’est pas vraiment de soigner les gens mais, à travers les médecins, 
de permettre aux laboratoires d’engranger des bénéfices. Dans ces conditions, le traitement 
proposé par les Chinois pose problème. Deux comprimés par jour de chloroquine à 10 centimes 
l’unité pendant 10 jours représentent un total de 2 euros. Par ailleurs, ce traitement est vieux de 70 
ans et plus aucun brevet n’existe. La marge financière pour les laboratoires pharmaceutiques est 
donc très maigre, surtout en regard d’un hypothétique vaccin.  

Des contre arguments bien médiocres  

L’opposition a, manu militari, utilisé les effets secondaires du traitement à la chloroquine : atteintes 
rétiniennes pouvant conduire à la cécité dans certains cas et intoxication aiguë, bien documentée, 
susceptible de déclencher des problèmes cardiaques ou respiratoires à fortes doses. Le 
professeur Raoult lui, dit avoir traité 4 000 personnes et n’avoir jamais rencontré de tels effets 
secondaires. Alors, pourquoi mettre en doute son expérience de terrain ?  

Le vaccin en question  

Alors que l’annonce de l’IHU de Marseille tombait à plat, la chaîne CNews faisait elle la promotion, 
le vendredi 28 février, d’un vaccin « inventé en Israël ». Vaccin qui, pour le coup, n’a pas du tout 
été testé sur l’homme et est destiné aux volailles contre un coronavirus qui est propre à ces 
animaux. Mais lui, c’est sûr, il va fonctionner...  

À noter qu’un autre médicament peu onéreux est en cours d’évaluation : la quercétine. Cette 
substance a déjà été utilisée pour traiter et prévenir l’Ebola ainsi que le virus Zika. Mais 
contrairement à la chloroquine, le résultat des essais cliniques n’est pas encore publié.  

À force de crier au loup...  

À clairement ne pas vouloir admettre que ce virus peut d’ores et déjà être traité et donc à 
hystériser la chose, ne risque-t-on pas de ne plus avoir de réaction correcte de la part des gens si 
dans un futur proche un gros virus bien méchant, venait lui à se présenter ?  

Mais cela est peut-être voulu. Pavlov avec ses expériences sur les chiens s’est rendu compte d’un 
phénomène qu’il a appelé l’inhibition transmarginale. Le phénomène est présent chez les hommes 
aussi. Soumis à d’intenses stimuli le système nerveux va arriver à un point de rupture. Suivant la 
résilience des personnes, ce point de rupture est atteint grâce à différentes étapes. Les voici :  

1) Créer du stress en augmentant de l’intensité du signal, ce signal étant le signal « peur » diffusé 
à la population.  

2) Prolonger l’intervalle de temps entre la diffusion du signal et l’arrivée de la nourriture, c’est à dire 
ici d’un traitement. On comprend donc que le traitement ne doit pas arriver trop tôt, il faut laisser le 
stress faire son effet. Une bonne partie des gens sous ce stress va alors se résigner, être plus 
docile, et être moins attentifs à autre chose.  

3) Envoyer des messages contradictoires. On a un traitement, finalement non. Il y a plus de morts, 
finalement non. C’est super grave mais ce n’est pas le reflet de la réalité, etc. Inconsciemment, le 
niveau de stress augmente encore.  
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4) Carrément affaiblir physiquement les personnes. Les vaccins pourraient bien être ce moyen. On 
se rappelle de l’augmentation de cas de sclérose en plaques dénoncé par les gens ayant reçu le 
vaccin contre l’hépatite B. Cette méthode-là est sournoise et horrible. Elle est utilisée contre les 
individus pourvus d’une constitution solide et d’une intelligence supérieure, qui résistent à la 
domination et au contrôle.  

Voici la réponse de Didier Raoult aux assauts de ses opposants :  

« Ça veut dire aujourd’hui qu’on n’a plus besoin de vaccin ?  

Didier Raoult : Les vaccins, je sais que ça excite beaucoup la presse, mais des vaccins nouveaux 
créés depuis trente ans pour répondre à des crises sanitaires, il y en a un ou deux. Tout le monde 
dit que ce serait merveilleux s’il y avait un vaccin mais ce n’est pas comme ça que ça marche. 
Dans le passé récent, au XXIe siècle, les grandes maladies ont été vaincues par le traitement plus 
que par le vaccin. Le traitement marche vite et quand on fait comme ont fait les Chinois, ce qu’on 
appelle du “ repositionnement ”repositioning, c’est-à-dire, utiliser des médicaments pour d’autres 
raisons que celles pour lesquelles ils avaient été créés, ça offre des solutions très rapides. C’est 
une bonne nouvelle pour tout le monde, car on n’a pas de raison de payer très cher des produits 
qui sont bon marché. C’est accessible, c’est disponible et il n’y a pas à attendre quatre ans pour 
une autorisation de mise sur le marché. C’est une ouverture absolument considérable ».  

– Voici le lien de la publication chinoise au format pdf :  

Breakthrough : Chloroquine Phosphate has Shown Apparent Efficacy in Treatment of COVID-19 
Associated Pneumonia in Clinical Studies.  

– La courbe des cas en Chine (en bleu le nombre de personnes guéris, en rouge le nombre de 
nouveaux cas) :  

Le nombre quotidien de nouveaux cas guéris dépasse celui des nouveaux cas confirmés en Chine 
depuis 11 jours consécutifs.  

Le Royaume-Uni interdit l’exportation parallèle de deux candidats au traitement COVID-19 pour 
protéger l’approvisionnement national (26 février)  

[...] les deux médicaments en question, la combinaison antivirale à dose fixe lopinavir + ritonavir, et 
le phosphate de chloroquine, antipaludique (qui est également connu pour son activité antivirale), 
étaient tous deux remarquables pour une raison bien différente. Ces deux médicaments ont été 
mis en évidence dans de récentes communications du ministère chinois des sciences et de la 
technologie et de l’Organisation mondiale de la santé (OMS), dans le cadre d’une liste croissante 
de thérapies potentielles en cours d’évaluation, en tant que candidats à l’utilisation pour atténuer 
les infections lors de l’épidémie de COVID-19.  

Le professeur et virologue Marc Van Ranst de l’Université de Louvain (Belgique) s’associe aux 
positions prises par le Pr Didier Raoult :  

Source : https://monde.taibaweb.com/index.php/2020/03/03/hysterie-pourquoi-pers...  

Note de Geb :  

J’ajouterai que le Professeur Raoult est considéré dans les milieux scientifiques et médicaux 
comme une sommité. Et que tenter de le discréditer ne va pas être une mince affaire pour ceux qui 
y auraient intérêt. D’ailleurs pour l’instant on ne peut que constater son absence la Une des 
journaux mainstream car ceux qui le tenteront risquent de finir de détruire le peu de crédibilité qu’il 
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leur reste. Et le discours qu’il tient est celui tenu autant par pratiquement tous les opposants au 
Bloc occidental, que par Cuba sur l’existence d’un traitement existant et peu cher. Soit par tous 
ceux qu ont intérêt de guérir la maladie rapidement sans se faire du beurre dessus.  

 

La piquouse de rappel pour les ignorants, les amnésiques ou ceux qui ont un peu trop 
tendance à croire sur parole les versions officielles.  

LVOG - Ils sont toujours animés de bonnes intentions... Mais qui les financent, qui orientent leurs 
travaux, qui décidera à quel usage seront réservées leurs découvertes ? Qui en tirera profit ? Les 
mêmes !  

- Un chercheur fabrique volontairement un virus ultra-virulent : savant fou ou visionnaire ? - 
francetvinfo.fr 2 juillet 2014.  

Les expériences d'un scientifique japonais, qui a créé une variante du virus H1N1 très dangereuse 
pour l'homme, relancent le débat sur la nécessité de créer ces agents infectieux en laboratoire 
pour mieux les étudier.  

Un virus plus dangereux que la grippe A  

En cause, le Japonais Yoshihiro Kawaoka, chercheur en virologie à l'université du Wisconsin, aux 
Etats-Unis. Le journal révèle qu'il a travaillé dernièrement sur le virus H1N1, aussi connu en 
France sous le nom de grippe A. Un virus issu de l'oiseau et du porc, plus virulent que la grippe 
classique, qui s'est propagé dans le monde entier et aurait fait plus de 200 000 victimes dans le 
monde en 2009. Il circule toujours, mais ne tue presque plus aujourd'hui, notamment parce que 
nos systèmes immunitaires ont appris à se défendre contre lui.  

C'était sans compter sur le professeur Kawaoka. Le Japonais affirme – dans un article à paraître 
dans une revue scientifique – avoir créé de façon artificielle une version mutante du H1N1, 
capable d'échapper aux anticorps qui devraient normalement le neutraliser et de résister au vaccin 
existant. Une découverte qui n'avait pas été rendue publique avant les révélations de The 
Independent " une partie des scientifiques devant lesquels Kawaoka a présenté ses conclusions 
plus tôt cette année. "Il s'est servi d'un virus de la grippe dont on sait qu'il est transmissible à 
l'homme, et l'a manipulé de telle manière qu'il laisserait la population mondiale sans défense si 
jamais il s'échappait du laboratoire", s'alarme l'un d'eux.  

Objectif : se préparer aux virus de demain  

Mais ce n'est pas la première fois que les expériences de Yoshihiro Kawaoka dérangent. En juin, 
une polémique était née de ses expériences pour recréer la grippe espagnole, qui avait tué entre 
50 et 100 millions de personnes en 1918 et 1919, l'épidémie la plus meurtrière de l'histoire. En 
2012, il avait réussi a transformer le virus de la grippe aviaire (H5N1) pour le rendre extrêmement 
contagieux et transmissible d'une espèce à l'autre, donc potentiellement à l'homme. Une méthode 
tellement simple à reproduire que les conseillers en biosécurité du ministère de la Santé américain 
ont tenté de censurer sa publication, de peur que des terroristes en fassent une arme biologique.  

Si ses expériences évoquent plutôt le plan machiavélique d'un méchant de James Bond, le 
professeur Kawaoka défend l'utilité de son travail. Son étude aurait atteint son but : identifier les 
caractéristiques du virus qui pourraient lui permettre d'échapper au système immunitaire, et ainsi 
créer des vaccins plus efficaces. En somme, Kawaoka veut anticiper, en les reproduisant dans son 
laboratoire, les possibles mutations naturelles de virus d'origine animale comme le H1N1, qui 
pourraient devenir une menace pour l'homme.  
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Pour John Oxford, professeur en virologie interrogé par le Guardian (en anglais), ces souches 
mutantes ne pas une simple hypothèse, mais un réel problème : "Elles existent sans doute 
quelque part. Probablement chez un canard en Sibérie, heureusement pour nous, mais si par 
hasard elles se rapprochaient, nous serions en danger." D'où l'urgence de s'y préparer. Les 
expériences de Kawaoka sur le virus proche de la grippe espagnole ont ainsi permis de déterminer 
qu'il serait vulnérable à des traitements existants, comme le vaccin contre la grippe A ou le 
médicament Tamiflu. "Ce sont des informations importantes pour ceux qui sont chargés de 
surveiller et de se préparer à des pandémies" a expliqué le scientifique japonais au Guardian.  

Problème : la sécurité défaillante de certains laboratoires  

Le professeur Kawaoka n'est, en outre, pas le seul chercheur à manipuler des virus très 
dangereux en laboratoire. Dans son histoire, la médecine a régulièrement développé des 
traitements utilisant des virus parfois meurtriers. En 2012, une équipe américaine est parvenue à 
guérir une fillette leucémique en lui inoculant des cellules inoffensives du VIH, le virus du sida.  

L'immunothérapie, qui stimule le système immunitaire par l'introduction de virus parfois dangereux, 
est devenue un traitement courant pour certains cancers, et une branche de la médecine en plein 
développement.  

Mais la méthode utilisée par Kawaoka inquiète certains observateurs. Si l'étude du scientifique 
japonais a été validée par le Comité de biosécurité du Wisconsin, des membres de ce comité 
interrogés par The Independent estiment qu'il a été volontairement flou sur son intention de créer 
un virus aussi dangereux. Autre détail troublant : alors que l'université du Wisconsin dispose d'un 
laboratoire d'un niveau 3 de sécurité, ou P3 (sur une échelle de 4, le niveau le plus élevé étant 
réservé aux virus qui n'ont pas de remède connu), Kawaoka a choisi de n'utiliser qu'un laboratoire 
P2.  

De quoi donner du grain à moudre à ses opposants, qui estiment qu'aucune étude ne justifie de 
prendre de tels risques. "Quand le résultat potentiel est une pandémie, même un risque minime 
doit être fortement considéré", explique l'épidémiologiste américain Marc Lipsitch. Lui et d'autres 
chercheurs de Harvard et de Yale ont calculé que, en prenant dix laboratoires menant ce type 
d'expériences pendant dix ans, la probabilité qu'une personne soit infectée était de 20%. Selon 
eux, une simple observation des virus présents dans la nature suffirait à se préparer à leurs 
évolutions futures.  

Il faut dire qu'il existe quelques précédents d'accidents, au-delà du cinéma. Les experts pensent 
aujourd'hui qu'une souche de grippe aviaire ressurgie mystérieusement en 1977 s'était en fait 
échappée d'un laboratoire. Le Laboratoire des maladies infectieuses émergentes d'Atlanta 
(Géorgie, Etats-Unis) a, pour sa part, été le théâtre d'incidents inquiétants en 2009 et 2010. 
Notamment l'intrusion d'une personne non autorisée ou encore des portes restées ouvertes dans 
des laboratoires censés être très protégés, contenant des maladies comme la variole ou l'anthrax 
(la maladie du charbon). Même la France n'est pas épargnée : en avril 2014, l'Institut Pasteur a 
égaré 3000 tubes contenant le virus du Sras, une autre maladie respiratoire dangereuse. 
L'institution a assuré que le potentiel infectieux était "nul", mais l'incident reste inexpliqué. 
francetvinfo.fr 2 juillet 2014.  

- Créer un virus H7N9 mutant pour mieux le combattre - lapresse.ca 07 août 2013  

Un groupe international de chercheurs propose de manipuler génétiquement le virus de la grippe 
aviaire A(H7N9) pour développer des parades plus efficaces contre une pandémie potentielle 
dévastatrice, révèle une lettre publiée mercredi aux États-Unis et au Royaume-Uni.  
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Ce virus particulièrement virulent apparu en Chine au début du printemps a infecté dans ce pays 
plus de 130 personnes, dont 43 sont mortes.  

Mardi une étude parue dans le British Medical Journal a fait part du premier cas de transmission 
entre humains de H7N9 en Chine. Les deux personnes infectées, le père et sa fille, sont 
décédées. En outre, le virus a montré des signes de résistance aux principaux antiviraux.  

Ces chercheurs, dont notamment les virologues néerlandais Ron Fouchier (Rotterdam) et 
américain Yoshihiro Kawaoka de l'Université du Wisconsin-Madison, décrivent l'approche qu'ils 
envisagent pour décoder en laboratoire les processus moléculaires clé de H7N9 avec des 
manipulations génétiques, et créer en d'autres termes un virus mutant plus virulent, résistant aux 
antiviraux ou capable de se transmettre entre humains.  

Avec ces expériences ils espèrent «trouver ce qui rend cet agent pathogène potentiellement mortel 
pour l'homme et comment arrêter sa possible propagation».  

Ces chercheurs soulignent aussi qu'ils prendront les précautions qui s'imposent pour travailler 
avec des virus génétiquement modifiés et respecteront les réglementations strictes en cette 
matière mises en place en 2012 pour des travaux controversés sur le virus de la grippe H5N1.  

Les Drs Fouchier et son collègue Yoshihiro Kawaoka avaient chacun de leur côté créé un virus 
mutant H5N1 de la grippe capable de se transmettre entre mammifères: les autorités américaines 
avaient bloqué la publication de leurs études en 2011 pendant plusieurs mois, en avançant le 
risque bio-terroriste.  

Un groupe de 40 scientifiques avaient accepté un moratoire sur ce type de travaux qui a été levé 
plus tôt cette année. lapresse.ca 07 août 2013  

LVOG - Ils savaient que le risque existait, ils sont passés outre. Présage ou prémédiation ? "Il est 
inévitable qu’une souche pandémique d’une telle virulence émerge à nouveau".  

- Les USA réautorisent la création de virus mortels - ouest-france.fr 26 décembre 2017  

Le gouvernement américain vient d’autoriser, à nouveau, le financement de la recherche 
impliquant le développement de virus plus contagieux, voire mortels. L’objectif : se préparer à une 
éventuelle pandémie. Mais cette décision fait polémique tant les risques sanitaires sont importants.  

Et si la plus grande menace pour l’humanité n’était pas celle de l’arme nucléaire, mais une 
épidémie à l’échelle mondiale ? C’est la crainte de nombreux scientifiques, qui vient d’être ravivée 
par une récente décision du gouvernement américain.  

Mardi dernier, les Instituts américains de la santé (NIH), des institutions gouvernementales, ont 
levé le moratoire de 2014 qui interdisait le financement de la recherche concernant le 
développement de virus mortels.  

Ces expériences, qui viennent d’être à nouveau autorisées, sont connues sous le nom de « gain 
de fonction ». Elles consistent à modifier des virus existants pour les rendre plus contagieux et 
plus dangereux pour la santé, dans le but d’évaluer les risques qui y sont liés. Trois virus en 
particulier sont concernés : la grippe, le syndrome respiratoire aigu sévère (SRAS), et le syndrome 
respiratoire du Moyen-Orient (MERS).  

Des risques sanitaires importants  
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Les risques liés à ces recherches divisent les chercheurs. Certains scientifiques craignent qu’un 
virus génétiquement modifié à haut risque sanitaire ne s’échappe d’un laboratoire, et contamine la 
population.  

Ce sont ces craintes qui avaient poussé le NIH à cesser le financement de ce type de recherches 
en 2014. Au mois de juin de cette année-là, le CDC avait accidentellement exposé plus de 75 
travailleurs à l’anthrax (ou maladie du charbon), à cause d’une erreur de protocole. Un mois plus 
tard, des fioles contenant le virus de la variole étaient retrouvées dans un réfrigérateur non 
sécurisé de l’Institut national de la santé de Bethesda, dans le Maryland.  

Michael Osterholm, le directeur du Centre de recherche sur les maladies infectieuses de 
l’Université du Minnesota, s’inquiète quant aux risques liés à la communication autour de ces 
recherches. « Si une étude avait trouvé le moyen de modifier génétiquement le virus pour qu’il 
devienne pathogène dans l’air, je n’aimerais pas que le public ait un plan sur la façon de le faire », 
alerte-t-il.  

Anticiper une épidémie  

Comme le rappelle George Poste, ancien directeur du Biodesign Institute à l’Université d’Arizona, 
au site Business Insider, « nous avons été épargnés pendant 100 ans [depuis la grippe espagnole, 
N.D.L.R.], mais il est inévitable qu’une souche pandémique d’une telle virulence émerge à 
nouveau ».  

Selon le directeur du NIH Francis Collins, cette décision permet « d’aider à identifier, comprendre 
et développer des stratégies et des réactions efficaces contre les agents pathogènes qui évoluent 
rapidement et constituent une menace pour la santé publique ».  

Plusieurs experts vont dans ce sens, comme Jean-Claude Manuguerra, directeur de l’unité de 
recherche Environnement et risques infectieux à l’Institut Pasteur, et responsable de la Cellule 
d’intervention biologique d’urgence. « Arrêter la recherche, ce n’est pas la bonne solution, juge-t-il. 
La reprendre de manière bien encadrée, c’est fondamental. »  

Même si ces recherches divisent outre-Atlantique, le risque reste minime, selon Jean-Claude 
Manuguerra. « Il faut prendre toutes les précautions, et vérifier que le bénéfice est supérieur au 
risque. C’est cette balance là qu’il faut utiliser », tempère-t-il. ouest-france.fr 26 décembre 2017  

 

Comment ils parviennent à instaurer en douceur l'état de siège.  

- Coronavirus : ce que prévoit le décret qui place toute l'Italie en confinement - L'Express.fr 
10 mars 2020  

Le gouvernement italien a étendu par décret lundi soir à tout le pays les mesures exceptionnelles 
de confinement de millions d'Italiens vivant dans le Nord. Ces restrictions sont valables jusqu'au 3 
avril. Quelque 60 millions d'Italiens sont priés de rester chez eux à compter de ce mardi, afin de 
lutter contre le coronavirus.  

Dès lundi soir, à Rome ou Naples, des supermarchés ont été pris d'assaut par des habitants.  

Dès ce mardi, les déplacements des 60 millions d'Italiens seront strictement limités. Ne seront 
possibles que les déplacements répondant à des "impératifs professionnels dûment vérifiés et à 
des situations d'urgence, pour des raisons de santé".  
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Déplacements limités au strict minimum  

Dès ce mardi, les déplacements des 60 millions d'Italiens seront strictement limités. Ne seront 
possibles que les déplacements répondant à des "impératifs professionnels dûment vérifiés et à 
des situations d'urgence, pour des raisons de santé".  

Pour éviter les déplacements à caractère professionnel, les entreprises, publiques et privées, sont 
invitées à mettre leur personnel en congés.  

Assignations à résidence  

Les personnes présentant des symptômes d'affection respiratoire et de la fièvre sont fortement 
incitées à rester chez elles et limiter au maximum tout contact social, y compris avec leur médecin 
traitant. Les personnes dont la contamination au coronavirus a été confirmée sont obligatoirement 
assignées à résidence.  

Rassemblements interdits  

Le décret signé lundi soir va plus loin que celui adopté dimanche en ajoutant un article interdisant 
"toute forme de rassemblement de personnes dans des lieux publics ou ouverts au public". Autre 
conséquence : tous les événements et compétitions sportives, quelle qu'en soit la nature, sont 
suspendus et les stations de ski dans tout le pays seront fermées jusqu'au 3 avril.  

Toutes les manifestations culturelles, sportives, religieuses ou festives sont suspendues. Les 
cinémas, pubs, théâtres, écoles de danse, salles de jeux, casinos, discothèques et autres lieux 
similaires devront rester fermés. Une même mesure est appliquée aux écoles, universités, et 
musées.  

Une distance de sécurité à respecter  

Quant aux bars et restaurants, ils pourront rester ouverts, de 6 heures à 18 heures, à condition de 
respecter la distance de sécurité d'au moins un mètre entre les clients. Cette disposition concerne 
également les autres activités commerciales et les lieux de culte. Les cérémonies religieuses 
(mariage, baptême, funérailles) sont toutefois interdites jusqu'au 3 avril. Les centres commerciaux 
et grands magasins devront rester fermés les jours fériés et les veilles de jour férié. L'Express.fr 10 
mars 2020  

- En Italie, 48 verbalisations pour avoir participé à un enterrement malgré l'interdiction - 
L'Express.fr 10 mars 2020  

Les contrevenants risquent jusqu'à trois mois de prison et une amende de 206 euros. L'Express.fr 
10 mars 2020  

LVOG - Les morts seront-ils mis à contribution à titre posthume ?  

On peut dire aussi qu'ils poussent les masses à bout, et on ignore comment cela peut 
tourner et se terminer.  

- Coronavirus : en Italie, l'interdiction des visites provoque des émeutes dans les prisons - 
francetvinfo.fr 10 mars 2020  

Une vingtaine de prisons se sont embrasées en Italie, après que les autorités ont annoncé, 
dimanche, le gel des visites aux détenus et des permissions de sortie afin de combattre l'épidémie 
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de coronavirus. Onze prisonniers ont trouvé la mort au cours de ces soulèvements. francetvinfo.fr 
10 mars 2020  

- Le gouvernement américain a exhorté lundi les personnes âgées à faire des stocks de 
nourriture et de médicaments afin de se préparer à rester chez elles. FranceInfo 9 mars 
2020  

Totalitarisme. France. Ils ont trouvé un substitut à l'école et un moyen pour faire baisser les 
statistics du chômage.  

- "Cela m'a appris à être ponctuel, assidu, à travailler en équipe" : le service civique a 10 
ans - Franceinfo10 mars 2020  

Dix ans jour pour jour après la promulgation de la loi de création du service civique, le bilan est 
plutôt bon : 435 000 jeunes se sont investis pour une période de six mois à un an, en décrochant 
souvent, à l'issue de leur service, un emploi. Franceinfo10 mars 2020  

LVOG - A une autre époque, c'était les jeunesses hitlériennes... Ils précédèrent les stalags, les 
camps de concentrations, les chambres à gaz... C'est un peu osé, j'en conviens, mais il y a un 
début à tout !  

Avant, c'était à l'école que revenait la mission de former des hommes et des femmes, dorénavant 
ce devrait être l'armée. La militarisation des esprits fait partie de la panoplie de leur plan de guerre 
contre le peuple, le service est assuré par des associations et pas forcément par l'armée ou 
encadré par elle.  

Pourquoi passer par une association pour apprendre à "être ponctuel", "être assidu", et participer 
au "travail en équipe", puisque c'est un comportement qu'on a adopté pendant toute la scolarité, à 
moins d'être passé à côté.  

A l'école, on pense individuellement et on s'exprime collectivement, c'est la condition pour être 
libre. Et comme en principe dans une classe c'est au professeur que revient le devoir de veiller à 
l'application de ce principe, et qu'il est censé maîtriser cette expérience, épreuve ferait trop martial, 
il est le mieux placé pour être le maître de cérémonie, mais il peut arriver qu'il soit dépassé parce 
qu'un ou des éléments sont incompatibles avec l'exercice de ce principe ou tout le monde respecte 
tout le monde, sans quoi la liberté n'a aucun sens ou disparaît.  

C'est avec cet état d'esprit que j'ai enseigné quelques années.  

Les Indiennes qui sortent de leur village pour aller travailler pour la première fois de leur vie dans 
une entreprise, sont ponctuelles, assidues et travaillent en équipes. Parfois c'est difficile, surtout 
6j/7 quand on a deux ou trois enfants et un mari qui ne fout rien à la maison. Elles ont beaucoup 
de mérite, je le dis sans être féministe, c'est inutile.  

 

Ils sont tranquillement en train de manipuler tous les marchés, celui de l'énergie avec leur 
urgence climatique n'était qu'un hors d'oeuvre.  

- Les Bourses asiatiques limitent la casse, les cours du pétrole remontent - L'Express.fr 10 
mars 2020  
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Quel est le mobile du crime ? Un début d'explication qui doit vous rappeler quelque chose.  

- Moscou n’a pas accepté la proposition du cartel (de l'Opep) de réduire encore la production de 
brut à cause de l’épidémie due au nouveau coronavirus.  

«Il se peut que certains producteurs russes puissent faire des bénéfices à un tel prix, mais dans le 
reste du monde, l’extraction de brut revient beaucoup plus cher. Et ce qui est parfaitement évident, 
les producteurs américains de pétrole de schiste ne pourront même pas rentrer dans leurs frais si 
le brut ne coûte que 30 dollars le baril. Il n’y a aucun doute là-dessus», a tranché l’expert. (Dean 
Baker, codirecteur du CERP (Centre pour la recherche économique et politique) à Washington).  

Et d’ajouter que, même avec un prix de 45 à 50 dollars le baril, les producteurs américains 
auraient beaucoup de difficultés pour gagner quoi que ce soit.  

L'Opep et ses alliés n'ont pas réussi à se mettre d'accord pour soutenir les cours du pétrole qui 
s'effondrent, provoquant les chutes des bourses. Face à la propagation du coronavirus à travers le 
monde, les marchés boursiers ont enregistré une forte baisse des prix du brut. sputniknews.com 9 
mars 2020  

- Pétrole : le Nigeria veut augmenter sa production pour faire face à la chute des cours due 
au coronavirus - Franceinfo 10 mars 2020  

Le gouvernement nigérian a décidé de revoir son budget à la baisse et de stimuler sa production 
de pétrole pour faire face à l'effondrement des cours du baril dû à l'épidémie mondiale de nouveau 
coronavirus. Franceinfo 10 mars 2020  

LVOG - Cela peut conduire à une surproduction entraînant un effondrement des marchés, à des 
faillites en cascades...  

- L’Arabie saoudite fait chuter le prix du pétrole à 31 $ le baril Réseau Voltaire 10 mars 2020  

Le cours du baril de brut s’est effondré de 20 % sur les marchés européens et de 30 % sur les 
marchés asiatiques à l’issue de la réunion trimestrielle de l’Opep à Vienne. Il s’agit du prix le plus 
bas depuis onze ans.  

L’Arabie saoudite, écartant les propositions visant à réduire légèrement l’offre en période de 
ralentissement économique mondial pour cause d’épidémie de coronavirus, a agressivement 
imposé une chute drastique des prix.  

L’Arabie saoudite est le principal acteur de l’Organisation des pays producteurs de pétrole dont la 
Russie n’est qu’un membre associé (Opep+). Le Kremlin était favorable à une réduction de la 
production, tandis que Rosneft plaidait pour un chacun pour soi.  

Cette chute drastique menace directement l’équilibre financier de nombreux pays producteurs. Si 
elle se maintient plusieurs mois, plusieurs pourraient se trouver en défaut de paiement.  

Il s’agit d’une remise en cause frontale de la stratégie pétrolière de la Russie, mais plus encore de 
l’administration Trump.  

Il semble que l’Arabie saoudite menace de détruire l’industrie US du pétrole de schiste afin de 
stopper la tentative US de déstabilisation du pays [1].  

La Cera Week de Houston, la plus importante conférence pétrolière au monde, qui devait se tenir 
ce lundi, a été annulée.  
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Certaines compagnies pétrolières sont plus atteintes que d’autres compte-tenu de leurs coûts 
d’exploitation. La plus touchée est BP dont l’action a baissé de 20 %. Réseau Voltaire 10 mars 
2020  

Ce pourrait être une explication ou une pièce du puzzle.  

- L’option de s’en prendre désormais à l’Arabie saoudite plutôt qu’à la Turquie a été activée par le 
Pentagone, croit-on savoir à Riyad, bien que le président Trump lui impose de délirantes 
commandes d’armement en échange de sa protection. La dissection de l’Arabie saoudite avait été 
envisagée par le Pentagone dès 2002 [3].  

[3] "Taking Saudi out of Arabia", Powerpoint de Laurent Murawiec pour une réunion du Défense 
Policy Board (July 10, 2002). (Quelle cible après la Syrie ? par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 
10 mars 2020)  

La contamination continue, mais cette fois à une échelle plus meurtrière.  

- Les exportations d'armes vers le Moyen-Orient progressent, la France troisième 
exportateur mondial - Franceinfo 9 mars 2020  

Ces cinq dernières années, le marché français de l'armement a représenté 7,9% des ventes 
totales dans le monde, soit une hausse de 72% par rapport à la période 2010-2014. Franceinfo 9 
mars 2020  

Simple coïncidence, une de plus ou de trop.  

- Dans l’Europe fermée à cause du virus, l’UE ouvre ses portes à l’armée US - Réseau Voltaire 10 
mars 2020  

30 000 soldats états-uniens sont en train de débarquer dans l’Union européenne sans respecter 
les mesures sanitaires édictées par Bruxelles et par les États membres. Soit, le commandement 
de l’Armée de Terre US pour l’Europe est incompétent et met inutilement en danger la vie de ses 
soldats, soit ils ont été déjà vaccinés.  

Par Manlio Dinucci  

Les ministres de la Défense des 27 pays de l’UE, dont 22 sont membres de l’Otan, se sont 
rencontrés les 4 et 5 mars à Zagreb, en Croatie. Le thème central de la réunion (à laquelle a 
participé pour l’Italie le ministre Lorenzo Guerini du Pd) n’a pas été comment affronter la crise du 
Coronavirus qui bloque la mobilité civile, mais comment développer la « mobilité militaire ». Le test 
décisif est l’exercice Defender Europe 20 (Défenseur de l’Europe 2020), en avril et mai. Le 
secrétaire général de l’OTan, Jens Stoltenberg, qui a participé à la réunion de l’UE, le définit 
comme « le plus grand déploiement de forces US en Europe depuis la fin de la Guerre froide ».  

Les 20 000 soldats qui, avec 10 000 autres déjà présents et 7 000 d’alliés Otan, sont en train 
d’arriver des USA en Europe, communique l’US Army Europe (Armée de Terre US en Europe). Ils 
« se répandront à travers la région européenne ». Les forces états-uniennes amènent avec elles 
33 000 pièces d’équipement militaire, allant des armements personnels aux chars d’assaut 
Abrams. Il faut donc des infrastructures adéquates pour leur transport. Mais il y a un problème, mis 
en évidence dans un rapport du Parlement Européen (février 2020) : « Depuis les années 90 les 
infrastructures européennes ont été développées uniquement pour des objectifs civils. La mobilité 
militaire est cependant redevenue une question clé pour l’Otan. Comme l’Otan manque d’outils 
pour améliorer la mobilité militaire en Europe, l’Union européenne, qui a les outils législatifs et 
financiers pour le faire, joue un rôle indispensable ».  
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Le Plan d’action sur la mobilité militaire, présenté par la Commission européenne en 2018, prévoit 
de modifier « les infrastructures non adaptées au poids ou aux dimensions des véhicules militaires 
». Par exemple si un pont ne peut pas résister au poids d’une colonne de chars d’assaut, il doit 
être renforcé ou reconstruit. Sur la base de ce critère, le test de charge du nouveau pont, qui à 
Gênes remplacera le pont Morandi écroulé, devrait être fait avec des chars Abrams de 70 tonnes. 
Ces modifications, inutiles pour les usages civils, comportent de fortes dépenses à charge des 
pays membres, avec une « possible contribution financière Ue ».  

La Commission européenne a prévu à cet effet une première allocation de 30 milliards d’euros, 
argent public sortant de nos poches. Le Plan prévoit en outre de « simplifier les formalités 
douanières pour les opérations militaires et les transport de marchandises dangereuses de type 
militaire ».  

L’US Army Europe a demandé l’institution d’une « Zone Schengen militaire », avec la différence 
que ce ne sont pas des personnes qui circuleraient librement mais des chars d’assaut.  

L’exercice Defender Europe 20 —a-t-on dit à la rencontre de Zagreb— permettra de « repérer 
dans la mobilité militaire tout obstacle, que l’UE devra enlever ».  

Le réseau des transports de l’UE sera ainsi testé par 30 000 soldats US, qui « se répandront à 
travers la région européenne », exemptés des normes sur le Coronavirus. On en a la confirmation 
avec la vidéo de l’US Army Europe à l’arrivée en Bavière, le 6 mars, des 200 premiers soldats US : 
alors qu’en Lombardie, à quelques petites centaines de kilomètres de distance, sont en vigueur les 
plus sévères normes, en Bavière —où a été constaté la première contagion européenne de 
Coronavirus— les soldats US, descendus de l’avion, serrent les mains des autorités allemandes et 
embrassent leurs camarades sans aucun masque. Question spontanée : seraient-ils déjà vaccinés 
contre le Coronavirus ?  

On se demande en outre quel objectif a « le plus grand déploiement de forces US en Europe 
depuis la fin de la Guerre froide » officiellement pour « protéger l’Europe de toute menace 
potentielle » (avec référence claire à la « menace russe »), au moment où l’Europe est en crise à 
cause de la menace du Coronavirus (il y a un cas même au quartier général de l’Otan à Bruxelles). 
Et puisque l’US Army Europe communique que « des mouvements de troupe et d’équipements en 
Europe dureront jusqu’en juillet », on se demande si tous les 20 000 soldats US rentreront dans 
leur patrie ou si une partie restera par contre ici avec ses armements. Le Défenseur serait-il 
l’Envahisseur de l’Europe ? Réseau Voltaire 10 mars 2020  

 

Ils osent tout.  

- L'Afghanistan libèrera 5.000 prisonniers talibans contre une baisse "significative" de la violence - 
AFP 11 mars 2020  

 
 
 
ACTUALITÉ DU JOUR  

Ils en font des cauchemars !  

- Russie: Poutine va s'adresser à la Douma, qui pourrait l'autoriser à se représenter - Reuters 10 
mars 2020  
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Leur démocratie est bien "un tas de merde" !  

- USA 2020: Biden s'en prend à un ouvrier de l'automobile dans le Michigan - Reuters11 mars 
2020  

Joe Biden a laissé éclater sa colère de manière injurieuse mardi contre un employé du secteur 
automobile lui demandant s'il comptait revenir sur le droit au port d'armes aux Etats-Unis.  

"Tu es un tas de merde", a dit le candidat à l'investiture démocrate pour l'élection présidentielle du 
3 novembre, à l'adresse de cet homme l'accusant d'"essayer activement de mettre fin au Second 
Amendement".  

L'ancien vice-président a par la suite qualifié cet homme de "trou du cul" ("horse's ass"). Reuters11 
mars 2020  

LVOG - Vous comprenez pourquoi la totalité des médias en pince pour Biden, ils baignent dedans, 
ça pue !  

 


